

山 岳 部

現部長 片岡 美菜

前部長 千葉 寛子

顧問 相田・深山先生

山頂で食う飯はうまい。—なぜか。それは、単に飯を食べているのではないからである。我々は飯を食うと同時に、登頂の達成感と、美しい自然に囲まれた満足感を共に味わっているからなのだ。

頑張らないと見ることのできない景色、ふもとで過ごす仲間との夜、下界では見られない高山植物、下山後の温泉…。我々山岳部が山に登るのは、そのような山の魅力が理由である。また、山での経験を通して「生きる力」が着実に身につく。下界での便利さを享受した生活とは一転した環境の中で、どう生きるか考えさせられる。

現在、我々山岳部は男子六名、女子三名で活動している。シーズン中はほぼ毎週、大雪山系をはじめとする様々な山に登る。冬期や平日は筋トレや練習登山の準備、山の知識をつけるための「岳問」(がくもん)に励む。今年の夏期大会ではインターハイ出場を逃し、涙を呞んだ。その悔しさを糧に、来年の全国大会出場を目指し、部員一同で頑張っている。

自然を愛好する心のある者ならば、誰でも登山を楽しむことができる。体力がなくても心配ない。登山や自然に興味がある人はもちろん、キャンプをしてみたい人、山でおいしいおにぎりを食べたい人、新しいことに挑戦したい人、誰でも大歓迎。見学に来てください。四階三年一組隣の部室で待っています。

最後になりましたが、大変お世話になつた千葉先輩、ありがとうございました。先輩とまた山に登ることができた日を楽しみにしています。

